AENOR



Nota de Prensa

Achilles y AENOR se asocian para impulsar la sostenibilidad y el cumplimiento normativo empresarial

Madrid, 9 de enero de 2025.- En un entorno empresarial cada vez más centrado en la sostenibilidad, el cumplimiento normativo y la responsabilidad social, Achilles y AENOR han anunciado una alianza estratégica. Juntas, las dos entidades trabajarán para ayudar a las empresas a cumplir con los más altos estándares internacionales, promoviendo la sostenibilidad y la competitividad en diversas áreas, desde la gestión de la cadena de suministro hasta la integración de prácticas responsables en toda la organización.

Sendas compañías comparten la convicción de que la sostenibilidad no es solo una responsabilidad corporativa, sino también una ventaja competitiva crucial. Su colaboración busca proporcionar a las empresas las herramientas necesarias para cumplir con estándares internacionales de calidad, sostenibilidad y gobernanza, garantizando un impacto positivo en las comunidades y mercados donde operan.

Achilles aportará su experiencia en la gestión de riesgos y evaluación de proveedores mediante soluciones tecnológicas avanzadas, diseñadas para ayudar a las empresas a cumplir con los estándares internacionales de sostenibilidad y las exigencias regulatorias, como las directivas CSDDD y CSRD. Por su parte, AENOR contribuirá con su liderazgo en certificación y evaluación de la conformidad, brindando apoyo a las empresas para implementar las mejores prácticas y normativas sectoriales que garanticen el cumplimiento y la mejora continua en sus procesos.

Eva Lezcano, directora regional Southern Europe de Achilles, destacó: "Estamos emocionados de asociarnos con AENOR para ofrecer a las empresas soluciones que les permitan mejorar su sostenibilidad y cumplir con los más altos estándares internacionales. Juntos, ayudaremos a nuestros clientes a adoptar prácticas responsables que fortalezcan su competitividad y aseguren su cumplimiento en un entorno global cada vez más regulado".

Nicolás Avellaneda, director regional de Latinoamérica, afirmó: "Este acuerdo con AENOR es un paso significativo para abordar los desafíos específicos que enfrentan las empresas en nuestra región. Con esta alianza, estamos abriendo nuevas oportunidades para que las organizaciones fortalezcan su desempeño ESG, combinando experiencia global con soluciones adaptadas a las realidades locales."

Por su parte, Susana Lozano, directora de AENOR Conocimiento, añadió: "La sostenibilidad es uno de los valores sociales esenciales para las compañías del Siglo XXI, por eso llevamos muchos años

AENOR



fomentando su importancia corporativa. La colaboración de AENOR con Achilles refuerza nuestro compromiso de impulsarla para mejorar la competitividad empresarial y su impacto social. Nuestro objetivo con este acuerdo es ayudar a las empresas a integrar prácticas responsables que no solo aseguren el cumplimiento normativo, sino que también impacten de manera positiva en sus operaciones y a la población en general".

Sobre AENOR

AENOR contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación, información y consultoría de transformación de negocios. Es la entidad líder en generación de confianza de España, más de 88.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, Sostenibilidad, Verificación de Información no financiera, Bienestar Animal, Seguridad y Salud en el Trabajo, Digitalización o Compliance.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas (B2B) y los consumidores (B2C); contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 87 países. En España dispone de 19 sedes en todas las Comunidades Autónomas con auditores propios y presencia permanente en otros 12 países, principalmente de Latinoamérica y Europa.

Para más información:

Jesús Gómez-Salomé

Director Corporativo de Comunicación y Relaciones Institucionales

Tel.: + 34 650 563 275 jgomez-salome@aenor.com

Síguenos en:









Sobre Achilles

Combinando distintas fuentes externas e internas, Achilles evalúa y asesora a los proveedores en las áreas más relevantes de su negocio desde hace más de 30 años. Esta evaluación tiene como propósito apoyar a nuestros clientes que requieren informes ambientales, sociales y de gobernanza verdaderamente sólidos para cumplir plenamente con la regulación ESG, satisfacer los requisitos de los inversores y alcanzar sus propios ambiciosos objetivos de sostenibilidad.

Operando desde 18 ubicaciones en todo el mundo, Achilles está a la vanguardia en la lucha contra el cambio climático, es un defensor de la justicia social y los derechos humanos, y un experto en salud, seguridad y gestión de riesgos.